



Solidaridad, expresa Venezuela a México

>La Armada del país sudamericano lamenta la situación vivida por el Buque 'Cuahtémoc'
>El hecho sacude y conmueve a la comunidad naval internacional, dijo el Capitán de Navío

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Tras el lamentable accidente del Buque Escuela "Cuahtémoc" el pasado sábado en Nueva York, Estados Unidos, donde dos cadetes perdieron la vida, una de ellas originaria de la Ciudad de Xalapa, Veracruz, la nación venezolana se solidarizó este miércoles con la Marina Armada de México.

Al llegar el buque hermano "Simón Bolívar" de la Armada de Venezuela al Puerto de Veracruz, el Capitán de Navío Rolan Briseño Huerta, Comandante del Buque Escuela, señaló que estos hechos sacuden y conmueven a la comunidad naval internacional, pues comparten la misma misión formativa.

"Son accidentes y en este momento se están llevando a cabo las investigaciones, no me corresponde a mí dar algún tipo de detalles tan específico porque es un accidente", expresó.

Explicó que cada embarcación tiene sus protocolos y procedimientos de seguridad ante alguna emergencia, sin embargo,



EL BUQUE 'Simón Bolívar' de la Armada de Venezuela se mostró solidario por el accidente al Buque Escuela 'Cuahtémoc', según expuso el Capitán de Navío Rolan Briseño Huerta.

remaró que el suceso del Buque Escuela Cuahtémoc fue un accidente, una situación fortuita.

"Cada quien tiene un procedimiento, y cuando sucede un accidente, precisamente es un accidente porque ocurren situaciones fortuitas, situaciones del momento y hay procedimientos, hay situaciones que son propias del momento".

Asimismo, señaló que la tripulación del Buque Escuela "Simón Bolívar"

continúa con sus procesos habituales en cada arribo a los diferentes puertos.

Procedimientos

Destacó el actuar de la Marina Armada de México en los procedimientos para recibirlos en sus visitas a los distintos puertos del país.

Cabe recordar que, el Buque Escuela "Cuahtémoc" chocó contra el puente de Brooklyn, Nueva York el pasado sábado 17 de mayo cuando zarpaba después de haber estado unos días en

la nación norteamericana.

El fatal accidente dejó a dos cadetes fallecidos, América Yamilet, originaria de Xalapa, Veracruz, y Adal Jair, del estado de Oaxaca; así como varios cadetes lesionados.

Al momento continúan las investigaciones para determinar la causa por la que la embarcación se impactó contra la estructura del puente. Familiares de los cadetes fallecidos han exigido se aclare la situación y se haga justicia.



LOS TAXISTAS no laborarán en forma corporativa para partidos políticos ni para sus candidaturas a las alcaldías ni a otros cargos, sostuvo Guillermo Larios Barrios.

Rechazan taxistas pacto corporativo

>Durante elecciones del 1 de junio no habrá exclusividad, sostuvo Guillermo Larios, líder del gremio

VERACRUZ
HELADIO CASTRO
IMAGEN DEL GOLFO

Trabajadores del volante no laborarán en forma corporativa para partidos políticos ni para sus candidaturas a las alcaldías ni a otros cargos el domingo 01 de junio de este año, afirmó Guillermo Larios Barrios, presidente de un sitio de taxis en la ciudad de Veracruz.

Dejó en claro que él habla por sus representados, no por otros sitios ni uniones de taxistas, y dijo que no habrá un trabajo corporativo con candidatos.

"Para el tema electoral no vamos a trabajar porque el tema está muy caliente, no sabemos

qué va a pasar el día de la elección porque hemos visto mucha violencia en el estado; entonces, para evitar mayores problemas y riesgos innecesarios nos vamos a dedicar a atender al público en general, no en exclusiva para los candidatos, que luego contratan taxis para hacer sus cuestiones administrativas y operativas y ahí no pensamos meternos", precisó Larios Barrios.

Sin embargo, los taxistas afiliados sí darán servicio a quien los contrate para que lo lleven de regreso a casa o a la casilla, pero no habrá servicio corporativo y cada quien buscará pagar al taxista que lo lleve, reiteró Larios Barrios.



LUISA MARÍA ALCALDE, presidenta nacional de Morena, dijo que esperan ventajas importantes en la gran mayoría de los 212 municipios veracruzanos.

Prevé Luisa Alcalde triunfos en Veracruz

>Hay amplia ventaja para ganar elecciones; Rosa María Hernández cuenta con el 49% de preferencias, sostuvo

VERACRUZ
FABIÁN GONZÁLEZ
IMAGEN DEL GOLFO

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján, aseguró que hay condiciones para que se realicen las elecciones municipales en Veracruz el próximo 1 de junio y la coalición "Sigamos Haciendo Historia" triunfe luego del importante crecimiento que Morena ha registrado en los últimos años.

"Esperamos ventajas importantes en la gran mayoría de los 212 municipios veracruzanos, todos nuestros candidatos siguen tocando puerta por puerta, están recorriendo las calles, sin confiarnos, a sabiendas de que la con-

fianza de la gente se gana en territorio", afirmó Alcalde Luján.

La líder de Morena mostró la encuesta más reciente de intención de voto en Veracruz, la cual apunta que las y los candidatos de "Sigamos Haciendo Historia" llevan la delantera y se posicionan para ganar los comicios.

La candidata a la presidencia municipal de Veracruz Puerto, Rosa María Hernández Espejo, cuenta con el 49 por ciento de la intención de voto; mientras que Daniela Griego Ceballos, en Xalapa, obtiene 47 por ciento.

En otros municipios

En Poza Rica, Janeth Adanely Rodríguez Rodríguez

reporta 33.6%; en Coatzacoalcos, Pedro Miguel Rosaldo obtiene 4.3%; en Córdoba, Manuel Alonso Cerezo, 53 por ciento, y en Boca del Río, Bertha Ahmed Malpica cuenta con 30.6%.

"Veracruz tiene una historia de gobernantes corruptos, de enormes saqueos, ejemplos de corrupción en todo el país. Hay un crecimiento de Morena en Veracruz. Iniciamos en 2017 cuando se ganaron 17 municipios, para 2018 ganamos la gubernatura, en 2024 arrasó la presidenta Claudia Sheinbaum y ahora la gobernadora Rocío Nahle. Vamos muy bien en Veracruz, esperamos ventajas importantes en la mayoría de los 212 municipios veracruzanos", subrayó.

Explosión por gas deja tres heridos

>El accidente que provocó un incendio, tuvo lugar en Lomas del Valle

>Una acumulación de gases provocó la detonación, dijeron los Bomberos Conurbados

VERACRUZ
SERGIO ALBAZARA
IMAGEN DEL GOLFO

La tarde de este miércoles se registró una explosión que dio paso a un incendio de una vivienda del residencial Lomas del Valle, donde tres trabajadores de una empresa de gas resultaron con algunas heridas y socorristas lograron rescatar una mascota.

Lo anterior ocurrió en el interior del conjunto habitacional ubicado a un costado de la carretera federal Boca del Río-Antón Lizardo, donde un grupo de empleados realizaban diversas labores.

Omar Armas Corro comandante de Bomberos Conurbados informó que tres trabajadores manipularon un tanque de gas estacionario cuando se originó la explosión y posteriormente el incendio en el cuarto de lavado de la residencia.

"Había unas personas pertenecientes a una empresa de gas haciendo unas labores, incluso habían resultado algunos de ellos quemados también fueron atendidos por una ambulancia privada de los fraccionamientos.

"Nos abocamos a combatir el incendio y nos tardamos más o menos unos 45 minutos en extinguirlo, no



EL REPORTE de los Bomberos Conurbados detalló que los lesionados fueron canalizados a un hospital, mientras que informaron el rescate de una mascota.

había ninguna persona en el interior y se rescató una mascota en buen estado", manifestó el comandante.

Acumulación de gas

Informó que la aparente acumulación del gas habría sido lo que provocó la explosión que dejó a los trabajadores con algunas quemaduras, pero que por fortuna ninguno de ellos resultó herido de gravedad, aunque por precaución fueron llevados a un hospital.

Luego de la explosión el fuego llegó hasta un cuarto

de lavado en la planta alta del domicilio y posteriormente este se fue hacia el interior de otras recámaras donde provocó cuantiosos daños materiales.

Sobre la mascota que rescataron señaló que se trataba de un perro de la raza schnauzer que estaba escondido bajo una cama muy asustado, pero se encontraba completamente ileso y fue entregado al personal del residencial ya que al momento del siniestro los ocupantes de la casa no estaban.